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В приоритете – эффективное использование городского имущества       

Московская городская Дума 10.05.2017 

         Комиссия Мосгордумы по градостроительству, государственной 

собственности и землепользованию обсудила, как на практике реализуется 

Закон «О землепользовании в городе Москве», а также федеральный закон, 

определяющий особенности отчуждения недвижимого имущества, 

находящегося в государственной или муниципальной собственности и 

арендуемого субъектами малого и среднего предпринимательства.  

       Председатель комиссии Мосгордумы по градостроительству, 

государственной собственности и землепользованию Сергей Зверев отметил, 

что активное вовлечение государственного имущества в хозяйственный 

оборот – одна из важнейших задач столичного Правительства. Если в 2010 

году в оборот было вовлечено 78% этого имущества, то в 2019 году эта 

цифра должна по плану составить уже 94%. 

         Первый заместитель руководителя Департамента городского имущества 

Москвы Александр Прохоров подчеркнул, что цели, определенные планом на 

2016 год, выполнены, несмотря на то, что пришлось столкнуться с 

проблемами, связанными со снижением интереса к торгам по земельным 

участкам под капитальное строительство. Выросли поступления в городской 

бюджет от приватизации помещений, составив 25,8 млрд рублей.   

        Ситуация с торгами по земельным участкам в столице постепенно 

выправляется. Спад объясняется тем, что Минстрой РФ своим приказом 

резко сократил нормативные сроки строительства, а это повлекло за собой 

увеличение арендных платежей за земельные участки на этапе этого 

строительства. Но рынок постепенно привыкает к новым условиям.  

                

Перспективы сотрудничества       

Законодательное Собрание Республики Карелия 10.05.2017 

        В столице Карелии состоялось выездное заседание Комиссии 

Парламентского Собрания Союза Беларуси и России по вопросам внешней 

политики. 

        В работе заседания участвовали депутаты Парламентского Собрания, 

представители Министерства сельского хозяйства и продовольствия и 

Министерства лесного хозяйства Республики Беларусь, представители 

Правительства Карелии и Торгово-промышленной палаты Республики 

Карелия. 



        Участники заседания обсудили состояние и перспективы торгово-

экономического сотрудничества Республики Беларусь и Республики Карелия, 

рассмотрят ход подготовки IV Форума регионов Беларуси и России, а также 

вопросы деятельности Парламентского Собрания и взаимодействия с 

межпарламентскими организациями. 

 

Прокурор республики впервые выступит перед депутатами      

Государственное Собрание Республики Башкортостан 11.05.2017 

       Очередное заседание Государственного Собрания – Курултая 

Республики Башкортостан начнется с заслушивания информации Прокурора 

Республики Башкортостан о состоянии законности в Республике 

Башкортостан. Это произойдет впервые. Значимость данного события 

отметил Председатель Государственного Собрания Константин Толкачев:  

        – Это примечательный факт, не имеющий аналогов в истории 

республиканского парламента. Уверен, тема, по которой выступит прокурор, 

будет интересна не только депутатам, но и всем жителям республики. Мы 

надеемся, что такая практика взаимодействия Государственного Собрания с 

руководителями территориальных органов федеральной власти станет 

регулярной. После прокуратуры нам хотелось бы послушать представителей 

Федеральной налоговой службы, Федеральной антимонопольной службы, 

Росприроднадзора и других ведомств. Мы надеемся, что такой формат 

работы позволит нам более тесно контактировать, совместно принимать 

эффективные решения и информировать о них население.  

         Константин Толкачев подчеркнул, что вопрос о подобном 

взаимодействии между региональными парламентами и федеральными 

органами был поднят на встрече членов Совета законодателей при 

Федеральном Собрании Российской Федерации с Президентом России 

Владимиром Путиным в Санкт-Петербурге 24 апреля. Идея получила 

поддержку главы государства и теперь реализуется на практике. 

 

 В 11 муниципалитетах Татарстана возобновят работу вытрезвители       

Государственный Совет Республики Татарстан 11.05.2017 

 

       На заседании Госсовета в первом чтении приняты законопроекты о 

внесении изменений в республиканские законы о регулировании отдельных 

вопросов в сфере охраны здоровья граждан и о наделении органов местного 

самоуправления государственными полномочиями по оказанию в 

специализированных учреждениях услуг лицам, находящимся в 

общественных местах в состоянии алкогольного опьянения и утратившим 

способность самостоятельно передвигаться или ориентироваться в 

окружающей обстановке. Оба документа связаны с возобновлением 

деятельности так называемых вытрезвителей. Специализированные 

учреждения появятся в 11-ти муниципалитетах.  



        Как отметил первый заместитель министра здравоохранения республики 

Сергей Осипов, полномочия по оказанию услуг в специализированных 

учреждениях передадут органам местного самоуправления муниципальных 

образований. Порядок оказания услуг устанавливается Кабинетом 

Министров Республики Татарстан. Финансироваться муниципальные 

вытрезвители будут из республиканского бюджета.  

        До рассмотрения на сессии Государственного Совета законопроекты 

были изучены Экспертным советом при Комитете по социальной политике. 

Члены Совета отметили, что необходимо проработать вопрос 

межведомственного взаимодействия. Например, кто будет определять, 

нуждается ли доставленный в медицинской помощи? Как обозначили 

парламентарии, все эти вопросы будут сняты при подготовке законопроектов 

ко второму чтению.  

        В случае принятия двух законопроектов, все изменения вступят в силу с 

1 января 2018 года. 

 

Планируется значительное увеличение финансирования АПК        

Законодательное Собрание Калужской области 11.05.2017 

 

        На заседании комитета по агропромышленному комплексу депутаты 

единогласно поддержали законопроект, в соответствии с которым вносятся 

изменения в региональный закон "Об областном бюджете на 2017 года и на 

плановый период 2018 и 2019 годов". 

       На развитие АПК в этом году из средств федерального бюджета 

планируется дополнительно направить более двух миллиардов  рублей. 

Большая часть средств будет израсходована на реализацию Государственной 

программы развития сельского хозяйства и регулирования рынков 

сельскохозяйственной продукции, сырья и продовольствия на 2013 – 2020 

годы. На развитие рыбохозяйственного комплекса будет выделено более 165 

миллионов рублей. 

       Кроме того, законопроектом предусмотрено перераспределение средств 

областного бюджета по отдельным статьям. Это необходимо для реализации 

ведомственных целевых программ "Развитие мясного скотоводства в 

Калужской области" и "Создание 100 роботизированных молочных ферм в 

Калужской области".  

 

Право на бесплатного юриста        

Законодательное Собрание Забайкальского края 12.05.2017 

 

       Глава региона Наталья Жданова предложила расширить перечень 

случаев, дающих право на бесплатную юридическую помощь. Депутаты 

комитета по государственной политике рассмотрели соответствующий 

законопроект, и будут рекомендовать его к принятию в первом чтении на 

майской сессии.   



        Законопроектом, в частности, предлагается расширить перечень случаев, 

дающих право на бесплатную юридическую помощь женщинам, имеющим 

детей в возрасте до трех лет. Таким случаем станет отказ в предоставлении 

места в дошкольных образовательных учреждениях.   

        По словам представителя департамента по обеспечению деятельности 

мировых судей Оксаны Сергеевой, чаще всего за защитой прав и законных 

интересов детей обращаются граждане, воспитывающие трех и более детей,  

а также женщины, имеющие детей в возрасте до трех лет. В прошлом году 

доля таких обращений составила более 11%. 

         Еще одной поправкой предлагается включить в перечень документов, 

дающих право на бесплатную юридическую помощь, справку о 

подтверждении статуса пенсионера. В настоящее время пенсионерам не 

выдаются пенсионные удостоверения. Свое право на бесплатную 

юридическую помощь неработающие пенсионеры смогут подтвердить 

соответствующей справкой Пенсионного фонда. 

       Разработчики законопроекта отметили, что в прошлом году за 

бесплатной юридической помощью обратились 550 граждан. На оплату труда 

адвокатам из бюджета Забайкальского края было выделено 890 тысяч рублей. 

В 2017 году на оказание бесплатной юридической помощи в краевом 

бюджете предусмотрен один миллион рублей. 

 

Как снизить нагрузку по  имущественным  налогам?         

Законодательное Собрание Амурской области 12.05.2017 

 

Председатель комитета Заксобрания по вопросам бюджетной, 

налоговой и финансовой политики Татьяна Фарафонтова приняла участие в 

заседании совета по развитию малого и среднего предпринимательства при 

администрации города Благовещенска.  

Обсуждались меры по снижению нагрузки по имущественным налогам, 

связанных в том числе с оценкой кадастровой стоимости. По мнению 

председателя профильного комитета, необходимо проанализировать 

сложившуюся ситуацию с оценкой кадастровой стоимости имущества, 

степень ее расхождения с рыночной стоимостью. Собственник имущества 

имеет возможность подать заявление в комиссию по рассмотрению споров о 

результатах определения кадастровой стоимости. Комиссия рассматривает 

заявление с учетом данных независимых оценщиков, которых нанимают 

сами предприниматели.  

Другой путь – это снижение самой ставки налога, составляющей на 

сегодня 2%.  В настоящее время требуется проведение расчета сумм 

выпадающих доходов областного бюджета, а также согласование данного 

вопроса с Минфином РФ. 

 
Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-75-56 


